

el Sporting de Canovelles, busca nueva imagen

MOYA, Entrenador

José Moya, ex-entrenador del Bellavista de Millán, donde realizó una encomiable labor, se ha hecho cargo de la dirección técnica del nuevo Sporting de Canovelles.

— ¿Podemos hablar de un nuevo Sporting?

Moya. — Yo creo que sí, al equipo han llegado 11 jugadores nuevos con la intención de ganar un puesto y de dar junto a los demás una nueva imagen. Se ha pasado a una línea más programada, más seria, sobre todo a la hora de los entrenamientos.

— ¿Cuáles son todas esas novedades de que me hablas?

— Han sido altas esta temporada, los jugadores: Moya, Laguna y Maldonado que proceden del Canovelles; Amadeo, del San Lauro de Sabadell; Perri, del Sant Feliu; Caballero, Melenas y Montes, del Bellavista; Juan Manuel, cedido del Canovelles; Avellaneda, del At. Vallés y Requena, del Bigues.

— ¿Qué destacarías, en estos momentos, de tu equipo?

— Dispongo de una buena plantilla, pero falta compenetración, esto es lógico en un equipo que ha tenido tantas altas. Mi labor está, por tanto, en lograr una buena conjunción entre ellos.

— ¿Entre que equipos se va a decidir el título?

— Bigues, Las Franquesas, Lliçà d'Avall y la



sorpreza, que lucharemos para ser nosotros.

— ¿Con que aspiraciones has venido al Sporting?

— Con las máximas. Yo he venido a trabajar, como ya lo hice en el Bellavista y espero que aquí me de el mismo resultado, ipor ganas y esfuerzo no va a quedar!

— Quisiera destacar —nos dice Moya— las bue-

nas relaciones existentes entre los otros club de la localidad, especialmente con la U.D. Canovelles, que es el club decano.

— Por último añade: Quiero pedir a los aficionados que nos apoyen y acudan al campo para ver y aplaudir al Sporting, nosotros vamos a hacer lo imposible para no defraudarles y brindarles buenos resultados.

El GRAMICS, a pesar de los lesionados, ya está en el pelotón de cabeza

El Gramics con 5 puntos, conseguidos 3 en casa frente a Llerona y At. Vallés respectivamente y 2 fuera en sorprendente y justa victoria en el feudo del Polinyà, se ha metido en el pelotón de cabeza y se presenta como uno de los conjuntos a tener en cuenta. Más, si tenemos en cuenta que el equipo granollerense está plagado de lesionados, a saber: Juliá, Dedeu, Terns, Fernández, Yuste y Montal este último ya en período de recuperación.

Los nuevos, Bosch, Parera y Velarde se han adaptado perfectamente y se han hecho con un sitio en el equipo. Muy bien el afianzamiento de los dos laterales Gregorio y Ricart y perfecta la compenetración entre el central Paco y el líbero García. Por otro lado, el artillero Pascual, sigue dando muestras de su valía rematadora y ya tiene en su haber 3 dianas. En fin, que habrá que contar con el Gramics a la hora de hacer los pronósticos.



GRAMICS de pie y de izq. a der.: Salvat (masajista), Fernández, Juliá, García, Cuenca (entrenador), Ricart, Terns, Montal, Maldonado (delegado) y Bosch. Agachados: Pascual, Riera, Paco, Resina, Velarde, Garrell, Gregorio y Parera.

¡Estudiantes! ¡Deportistas!

No olvideis que el material escolar necesario en esta época del año lo encontraréis en



LIBRERIA CARBÓ colabora en todas las manifestaciones deportivas del Vallés.

Anselmo Clavé, 36
Teléfono 870 04 32
Calle Valencia, 27
Teléfono 870 28 81
GRANOLLERS